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畢業感言 
 

 
 

    大一入學那天彷彿是昨天才發生的事，一轉眼四年就過去了，馬

上就輪到我們畢業了。四年來印象最深的是每年的宿營，一年之中跟

學長姐、學弟妹最多互動的時候大概就是練宿營的期間，和大家一起

準備表演、一起努力地完成同一個目標，這種感覺真的非常過癮。我

也很慶幸當初有加入管樂社，雖然他佔據了我將近一半的課外時間，

有時候也覺得練團很累，但也是因為社團，我才能認識很多來自不同

系的朋友，去別系上課的時候，也比較不孤單，就算現在沒有練團了，

大家還是有事沒事就會聚一下，一起吃個飯，若不是因為社團，以我

的個性，大概也很難去認識別系的同學吧。 

    我認為這四年影響我、改變我最多的是大三的實驗室時光，它讓

我更加確信自己的目標，也讓我對生技的未來有了進一步的認識，非

常感謝林季千老師以及實驗室的學長姐們，在專題研究跟推甄的時候

都幫我非常多，謝謝他們不厭其煩的教導、包容，讓我從一開始的什

麼都不會到現在可以獨力思考、完成實驗。 

    最後，謝謝班導每個學期都叫大家去找他吃飯、關心大家的近

況，為大家對未來的迷茫提出建議；謝謝張姐這四年來為我們處理各

種大大小小的事情，每個學期末還都幫大家準備歐趴糖，給大家補充

熱量；感謝我的爸媽，在我選填大學志願的時候沒有干涉我，讓我可

以選擇自己喜歡的科系，才能遇到這些同學、老師，度過開心的大學

時光。 

    雖然我們這屆真的很不幸，突如其來的疫情讓我們無法舉辦畢業

典禮也不能去畢業旅行，到現在一點要畢業的實感都沒有，但這也將

成為我們大學生活中一段重要且特別的回憶，希望在疫情過去以後，

我們還有機會再聚在一起，去一趟屬於我們的畢業旅行。 
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